
Einfache Anfrage 
«Historisches Museum und Schloss
Frauenfeld»

Ich besuche regelmässig Veranstal-
tungen und Ausstellungen des Histo-
rischen Museums im Schloss Frauen-
feld und es ist immer interessant und
lehrreich. Die Berichterstattung in den
Medien beunruhigen mich, dass das
Historische Museum den Standort in
der Kantonshauptstadt Frauenfeld auf-
geben könnte.
Deshalb interessieren mich, obwohl die
Eigentümerschaft der Kanton Thurgau
ist, folgende vier Fragen:

1. Hat der Stadtrat bereits eine Lagebe-
urteilung gemacht, welchen Verlust ein
solcher Wegzug auf die kulturelle Viel-
falt in der Stadt Frauenfeld ergeben
würde?
Wenn Ja, welche Massnahmen hat der
Stadtrat ergriffen und welche Ergeb-
nisse sind dabei heraus gekommen?

2. Ist der Stadtrat mit den kantonalen
Behörden und Kommissionen schon in
Kontakt getreten, um einem möglich
Wegzug entgegen zu wirken?
Wenn Ja, mit welchen Ergebnissen?

3. Hat sich der Stadtrat, bei einem mög-
lichen Wegzug des Historischen Muse-
ums, auch Gedanken gemacht, wie das
Schloss in Zukunft genutzt werden
kann?
Wenn Ja, haben Gespräche mit den
zuständigen Behörden des Kantons
Thurgau stattgefunden und welche Er-
gebnisse wurden erzielt?

4. Hat sich der Stadtrat bei einem mög-
lichen Wegzug des Historischen Muse-
ums schon Gedanken über ein städ-
tisches Museum gemacht?
Wenn Ja, welche finanziellen Mittel
müsste die Stadt Frauenfeld aufbringen?

Ich bedanke mich beim Stadtrat für
die ausführliche Beantwortung meiner
Fragen.

Kurt F. Sieber, Frauenfeld


